



ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

La Usal incorporará los nuevos grados sin sobrecoste económico

Oferta. Argumenta que Criminología, Gestión del Ocio y Piloto usarían recursos que ya se están utilizando.

Trámites. Las facultades implicadas están aprobando las propuestas para recibir la luz verde de la Junta

E. S. C.

Los tres nuevos títulos de grado que la Universidad de Salamanca aspira a incorporar a su oferta académica el próximo curso (Criminología, Gestión del Ocio y la Cultura y Piloto de Aviación Comercial) no implicarán un incremento de los recursos humanos y técnicos de la institución ni un sobrecoste en términos monetarios. Así lo recogen las memorias que la institución académica presentará ante el Consejo de Universidades para conseguir el visto bueno de la Junta de Castilla y León. Según argumenta el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, los tres grados que se desea implantar “no son estrictamente carreras nuevas, sino transformaciones de titulaciones que ya tenemos para convertirlas en títulos oficiales, por lo que esos grados usarían recursos que ya utilizan”. En este sentido, recuerda que “en la Facultad de Derecho ya contamos con un título propio en Criminología mientras que el de Piloto de Aviación Comercial ya lo impartimos en colaboración con Adventia”.

Los centros implicados están ya aprobando en sus juntas de facultad las memorias necesarias para acelerar los trámites administrativos que permitan la implantación de las tres titulaciones a partir del próximo curso. El vicerrectorado de Docencia confía en poder conseguir este objetivo y en lograr, asimismo, que el grado de Criminología pueda ofrecerse en la modalidad *on line*.

Enriquecer la oferta

Al margen de estos tres nuevos grados, la Universidad de Salamanca no renuncia a enriquecer su oferta



Un grupo de estudiantes pasea por el Campus Miguel de Unamuno / FORMIGO

con un título en controlador aéreo. Como paso previo ineludible, el Gobierno debe secundar la propuesta del Senado para convertir en estudios universitarios una profesión a la que hasta ahora se accede mediante una oposición. En ese caso, “la Universidad de Salamanca estaría muy bien situada”, destaca el vicerrector de Docencia. No obstante, para saber qué facultades podrían asumir esa formación habría que esperar a que el Gobierno creara la nueva titulación. Lo que está más claro es que “la formación

“Estamos bien posicionados para asumir el título de Controlador Aéreo”

práctica se llevaría a cabo en Matagorda”, apunta José Ángel Domínguez.

Por otro lado, el vicerrector descarta la propuesta lanzada por el presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, para que matriculados de la Unex en titulaciones con pocos alumnos fueran asumidos por universidades limítrofes que ya cuentan con esa carrera, como medida de ahorro económico. Para Domínguez, este planteamiento “se podría tener en cuenta para no crear nuevas titulaciones que ya existen en universidades cercanas”, pero no para el caso de estudios que ya están implantados y en marcha.

A este respecto, resalta que la Universidad ya está aplicando medidas que permiten aglutinar varias titulaciones con pocos alumnos en una sola, con una parte común y diversas especialidades, como se hace con Ingeniería en Béjar.

INSTALACIONES

La Platina, primera alternativa para acoger la nueva Facultad de Agrarias

La Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales podría estar más cerca de contar con una nueva sede si cristaliza la intención de la Universidad de utilizar una parcela ubicada en el sector de La Platina para levantar el nuevo edificio. Sin embargo, para disponer de ese solar será necesario que se delimita

te exactamente la superficie de que dispondrá la institución y que culminen las labores de urbanización que se llevan a cabo. Actualmente la Facultad tiene dificultades para asumir las actividades docentes y de investigación por la falta de espacio y el mal estado de las instalaciones.